

# NGO

## **Kompak, Bhabinkamtibmas Polsek Ciranjang Dan Babinsa Koramil Ciranjang Dampingi Perangkat Desa Lakukan Penilaian Lomba Galura Dalam Rangka Hut Ri Ke 78**

**Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)**

Aug 16, 2023 - 10:59



Polsek Ciranjang, Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Sindangjaya Polsek Ciranjang Polres Cianjur, AIPTU ASEP, bersama Babinsa SERDA SUGIWAN aktif berpartisipasi dalam berbagai kegiatan yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat keamanan dengan masyarakat, mereka mendampingi perangkat Desa Sindangjaya dalam melakukan penilaian lomba gapura dalam rangka memeriahkan peringatan hari kemerdekaan Indonesia yang ke-78.

Kegiatan penilaian lomba gapura ini diadakan sebagai salah satu bentuk upaya untuk memperingati dan merayakan kemerdekaan Indonesia. Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Cianjur, AKBP ASZHARI KURNIAWAN, melalui Kapolsek Ciranjang, KOMPOL DADAN NUGRAHA, berharap bahwa kegiatan ini dapat menumbuhkan rasa nasionalisme dan kecintaan warga masyarakat terhadap bangsa dan negara.

Dalam penilaian tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Sindangjaya Polsek Ciranjang Polres Cianjur, AIPTU ASEP, dan Babinsa SERDA SUGIWAN terlibat aktif dalam memberikan penilaian objektif terhadap gapura-gapura yang telah dihiasi oleh masyarakat setempat. Mereka menggunakan penilaian yang meliputi kreativitas, kerapian, dan pesan-pesan yang ingin disampaikan melalui gapura tersebut.

Perangkat Desa Sindangjaya sangat berterima kasih atas kehadiran

Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang telah mendampingi mereka dalam kegiatan ini. Mereka menyampaikan bahwa kehadiran aparat keamanan merupakan wujud nyata dari perhatian dan dukungan kepada masyarakat dalam memeriahkan hari kemerdekaan Indonesia.

Tidak hanya itu, kegiatan penilaian lomba gapura ini juga menjadi momen yang sangat berarti dalam meningkatkan kebersamaan dan partisipasi masyarakat dalam menyambut hari kemerdekaan Indonesia. Dengan menghias dan merawat gapura-gaupura, diharapkan dapat menumbuhkan semangat dan kecintaan terhadap negara serta menjaga keutuhan dan persatuan bangsa.

Dalam penutup kegiatan, Kapolsek Ciranjang, KOMPOL DADAN NUGRAHA, menyampaikan apresiasinya kepada warga masyarakat Desa Sindangjaya yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memeriahkan peringatan hari kemerdekaan Indonesia melalui lomba gapura ini. Ia juga berpesan agar semangat nasionalisme dan kecintaan terhadap bangsa dan negara terus dijaga, tidak hanya dalam peringatan hari kemerdekaan, tetapi juga sehari-hari.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat serta meningkatkan rasa persatuan dan kesatuan sebagai warga negara Indonesia. Semoga semangat ini tetap terjaga dan terus tumbuh di setiap jiwa masyarakat demi menjaga keutuhan dan keberlanjutan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).